



7月の園だより

令和7年7月1日

水巻第一保育所

今年はいつになく早い梅雨明けとなり、一気に夏の日差しが降り注いできました。

厳しい暑さにも負けず、子どもたちは元気に園庭を走り回っています。今月も、この季節ならではの楽しみに触れながら、体調管理に気をつけて過ごしていきたいと思います。

行事予定

7日(月)

七夕会

16日(水)

誕生日会

※梅雨明けしましたので、まもなくプール開きを予定しています
プールあそびについての詳細は、後日お便りを配信致します



プールが始まります！

今年も子どもたちの楽しみにしている水あそびやプールあそびが始まります！楽しい活動にはなりますが、同時に危険を伴うものでもあります。いつも以上に、日々のお子さんの体調などへの配慮をお願い致します。

★毎朝の検温

＊保護者の方が体を支えて正しく検温しましょう

★朝食をしっかり取る

＊朝ご飯を食べることで体温が上がり、脳が目覚め、機嫌良く元気に活動できるようになります。

★十分な睡眠

＊良い生活リズムは早起きから！早く起きると、自然に眠気がやってきます。

美味しいお芋がとれるかな??

今年も6月6日 猪熊にある社会福祉協議会の船津会長の畑の芋苗植えに、年長児のすみれ組の子どもたちが参加させていただきました。細なが〜い畑に一人ずつ苗を受け取って、植え方を教わりながら、ふかふかに耕された土の中に苗を植えました。

植えたばかりの苗は、まだ根付いてなくてしょぼんとしていましたが、2週間経って苗の様子を写真に撮ってきてもらうと……とっても立派な苗になっていました！

草取りや水やり等のお世話をしていただきながら、11月頃には芋ほりに行かせていただく予定です。

美味しいお芋が出来るといいな 🍠

